
Fraktion Mehrwertstadt 
Rathaus Erfurt, Zimmer 107a 

03641 / 655 2055 
mehrwertstadt@erfurt.de  

 

Sebastian Perdelwitz 
Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
 

        Donnerstag, 24. Oktober 2019 
 
 

Anfrage: Perspektive Bibliothek Hallesche Straße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

wie wir wissen ist der Schuldruck in Erfurt groß. Schulen stocken auf wo es möglich ist. Ebenso 

wichtig ist auch die Sicherung von außerschulischen Bildungsorten wie Bibliotheken. Gerade in 

Quartieren, wo sich die Bibliotheken für Kinder und Anwohner*innen als feste Anlaufpunkte etabliert 

haben, sind diese Angebote besonders wichtig. Daher erlaube ich mir folgende Anfrage.  

 

1. Ist die langfristige Sicherung der Bibliothek in der Halleschen Straße gesichert?  

2. Ist die benachbarte Räumlichkeit des Bürgerhauses langfristig gesichert?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Frage  

   

 

Sebastian Perdelwitz 
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